

Betreff

Baumbepflanzung Schanzenbachstraße

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Ich beantrage, in der Schanzenbachstraße im Straßenbereich einige größere Bäume zu pflanzen.

In der genannten Straße wohnen unter anderem auch ältere Menschen und Familien mit Kindern. An den immer öfter auftretenden heißen Tagen im Sommer heizt sich der Bereich zwischen den langgestreckten Wohnblöcken extrem auf. Es ist nicht möglich, im Schatten zu laufen.

Die Bepflanzung an den Hauswänden sieht hübsch aus, spendet aber keinerlei Schatten! Wichtig wären hier einige Bäume im Bereich des Fußweges/Straße, so wie sie in anderen Straßen in Sendling (Aberlestraße etc.) typischerweise ebenfalls vorhanden sind. Da es freie Tiefgaragenplätze gibt, beantrage ich, einige Parkmöglichkeiten aufzulösen, um für schattenspendende Bäume Platz zu schaffen.

Ich spreche auch im Namen anderer

.